
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 25 MAi 2018

Le conseil d’administration de l’ASCET 81 s’est tenu le 25 mai 2018 au domùaine de la Védisse à Lescure.

Ordre du jour     :   

Bilan du congrès
Bilan des unités d’accueil
Bilan financier
Bilan des activités passées et à venir
Présentation des applications internet de la FNASCE
Questions diverses

Bilan du congrès :

Trois membres du CA sont allés au congrès à Marseille : Serge CARRIERE, Robert CABAL et Bernard RAUCOULES. 
Le bilan est mitigé. L’organisation n’a pas été à la hauteur de l’évènement, c’est à dire le Cinquantième 
anniversaire. Les ateliers, tout comme en 2017 ont été positif par leur organisation. Le fiat de ne pas avoir à 
bouger est très bien et permet de bien participer. La grande salle n’était pas trop adaptée à ce style de réunion, 
mais… La restauration était très bien. La dernière réunion plénière a été trop longue. L’animation de la soirée de 
clôture n’était pas très extraordinaire. On aurait attendu mieux vu l’évènement. 

Bilan des unité d’accueil     :  

Cette année encore, les réservations sont correctes et équivalentes pour les deux unité.Une quinzaine de 
semaines  sont occupées pour chaque unité. Il y a encore de la place en dehors de la période estivale. Il est 
dommage que les collègues retraités n’en profitent pas. Le bilan financier est correct pour le moment. Le mobil 
home de la Cadière d’Azur a subi un grand nettoyage. Les rideaux ont été changé. Toutes les couvertures et les 
protèges matelas ont été lavé. Il faut prévoir de changer ou réparer le bac à douche qui est fendu. Le 
gestionnaire se charge de consulter les fournisseurs pour trouver un bac de réparation au meilleur tarif et 
procédera au changement.

Bilan financier     :  

Les nouvelles trésorières que sont Mélanie PESATORI et Sylvie ASERA-AUBRY nous présentent le bilan. Elles ont 
pris le temps de bien étudier l’application et les thermes de la trésorerie. Elles ont bien avancé dans la saisie des 
dépenses et recettes. La démarche auprès de la banque va arrivée à son terme et les documents leurs donnant 
les droits vont être signés. Elles vont pouvoir prendre l’ensemble de la trésorerie : gestion des comptes avec 
dépôts des chèques, règlements des factures par établissements des chèques ou virements bancaires. Il va être 
demandé au vérificateur des compte un premier regard pour éventuellement faire les modifications.

Bilan des activités passées et à venir     :  

La soirée « jeux de société en famille » a rencontré un bon succès. Il faut prévoir d’améliorer la disposition des 
pièces pour éviter que cela ne raisonne trop.  Elle est à renouvelée à la rentrée.
Le week end régional ‘’Rallye découverte dans le Sidobre’’ est annulé faute de participants.
Les randonnées régionales du Lot et des Hautes Pyrénées sont maintenues et l’ASCET 81 sera représentée.
Le séjour ‘’découverte ‘’ pour les enfants risques fort d’être la dernière édition. Il ne rencontre plus d’audience. 
Il n’y a pratiquement que des inscrits du Gers.



 Les séances de massages et réflexologie sont toujours autan sollicitées. Le bureau de l’ASCET n’est pas le 
meilleur endroit pour les réaliser.
La couturière assure toujours ses permanences pour le moment.
Une soirée bowling sera proposée à la rentrée en septembre et pourra servir de préparation pour le régional 
que nous organiserons en novembre.
La randonnée régionale que nous devons organisée en octobre dans le Tarn, se prépare. L4hébergement est 
trouvé. Il se réalisera dans le Château de Moularès. Nous attendons le devis des tarifs. Bernard et Luis ont fait la 
visite des lieux. Cela correspond à notre recherche et devrait passer dans les tarifs en principe. La 
reconnaissance des parcours se fera durant l’été.
L’info pour la randonnée de l’Aveyron, en septembre, va nous être envoyée.

Le calendrier des réunion est complété jusqu’à la fin de l’année.

Questions diverses     :  
Corinne propose de prendre en charge une commission pour la mise à jour du règlement intérieur. Y 
participeront : Corinne, Sylvie, Véronique, Muriel, Myriam, Mélanie, Louis. Bernard leur donnera la dernière 
édition pour appui.
Jean Pierre demande s’il peut apporter des livres pour la boite à livres, qu’il a récupérer.

Présentation des applications :
Nous utilisons les application Angéla pour la gestion des adhérents, Oscar pour la gestion des unités d’accueil. 
Elles sont toutes les deux sur internet et de ce fait soumises à un devoir de confidentialité. L’accès ne peut pas 
être libre et donné à tout le monde.

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.  

La secrétaire de séance.

Nicole LUCAS


